



Mitad del electorado en Veracruz votaría por Morena

Si hoy fuera la elección de gobernador en el estado de Veracruz, más de la mitad del electorado votaría por el partido Morena, independientemente de quién fuera el candidato.

Una encuesta de Massive Caller revela que si se toma en cuenta al partido, Morena lleva la preferencia con el 52.6 por ciento, mientras que por Acción Nacional votaría el 20.8 por ciento, y por el PRI votaría el 5.9 por ciento. A los morenistas veracruzanos se les preguntó:

"De las siguientes personas, ¿quién le gustaría que fuera el candidato para gobernador?"

El 30 por ciento respondió que Rocío Nahle García, quien es secretaria de Energía en el gobierno federal; 15.8% que Ricardo Ahued, y un 8.35 por ciento se inclinó por el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna.

<https://diariodelistmo.com/estatal/mitad-del-electorado-en-veracruz-votaria-por-morena/50203326>